
Ecole de Tavers (45190)  Circonscription de Saint Pryvé Saint 

Mesmin  Commune de Tavers 

 n°3  Mardi 17 juin 2025 

Début de la séance 18h 

Présents 

Présidente de séance : Madame CLAVELOU 

Secrétaire de séance : Monsieur CLEMENT 

Enseignants de l’école : Mesdames ANDRE, DELIAT, GASNIER, DESBORDES et Monsieur CLEMENT  

Membres de la mairie : Monsieur ANTOINE (maire de la commune) et Madame CHARDON (élue) 

Membres des parents d’élèves élus : Mesdames MICHAU, MATENET DESPRES, JOUZEAU, TERLAIN et 
SAUNIER 
 
Membre du périscolaire : Madame LECLERC  (responsable du périscolaire)  

Absents excusés 

Monsieur CALLEJA (IEN), Monsieur HIAULT (DDEN) 

Ordre du jour  

- Approbation du procès-verbal du conseil d'école de février 2024 
- Retour sur les actions du troisième trimestre et l’organisation de la fin d’année 
- Rentrée 2025: Prévisions des effectifs de 2025, répartition et vote par correspondance aux 

élections de parents d’élèves 
- Aide aux élèves en difficultés  
- Actions pédagogiques envisagées pour l’année scolaire 2025-2026 
- Point sécurité 
- Travaux, entretien, matériel pour l’école 
- Bilan de la coopérative scolaire 
- Actualité périscolaire  
- Bilan des actions menées par les associations de parents d'élèves et présentation des actions 

envisagées pour l’année prochaine 
- Questions diverses 

 
 

Approbation du procès-verbal du conseil d'école de février 2024 

Lors du conseil d’école du 4 février dernier, nous avons approuvé le procès-verbal du dernier conseil 

d’école, il avait été évoqué rapidement les effectifs pour la rentrée prochaine et le règlement intérieur 

avait été voté. Nous avions parlé de la prise en charge des élèves en difficulté.  

Nous avions présenté les résultats des élèves de l’école aux évaluations nationales.  



Le protocole Phare a été présenté. Nous avions également fait un point sur les actions pédagogiques 

qui ont été menées au second trimestre et parlé de celles du troisième trimestre.  

Nous avions fait un point sur la coopérative scolaire.  

Lors du point sécurité nous avons parlé des exercices incendie et des PPMS.  

Le périscolaire avait ensuite fait un point actualité et les parents d’élèves évoqué les actions envisagées 

par les membres de l’AIPE.  

Nous avions terminé sur les demandes de travaux et les questions diverses.  

Il est demandé aux membres du conseil d’école s’ils ont d’éventuelles remarques à faire sur ce procès-

verbal. Aucune remarque particulière n’est faite, le procès-verbal du conseil d’école du 4 février 2025k 

est approuvé à l’unanimité. 

 

Retour sur les actions du troisième trimestre et l’organisation de la fin d’année 

Retour sur les actions du troisième trimestre :  

- Les élèves de CP, CE1, CE2, CM1 et CM2 se sont rendus au cinéma pour la séance du 

dispositif Ecole et cinéma pour voir le film « Microcosmos ». Le bus et les places de cinéma 

ont été entièrement financés par l’Association Indépendante des Parents d’Elèves de 

Tavers (AIPE) 

- Les élèves se sont rendus à la médiathèque de Beaugency pour l’emprunt des livres et des 

ateliers proposés par les animatrices de la médiathèque.  

- Les élèves (à partir de la MS) ont bénéficié d’une troisième intervention d’écopousse, avec 

une animatrice de transition écologique pour l’association Loiret Nature Environnement, 

sur le thème de l’eau  

- Les PS MS, GS CP ont reçu la visite d’un auteur dans le cadre du salon du livre : Chloé du 

Colombier et ce sont rendus au salon du livre.   .  

- Les PS, MS et GS sont allés à la séance de cinéma du dispositif Cinématernelle pour aller 

voir « L’enfant grelot ». Le bus et les places de cinéma ont été entièrement financés par 

l’Association Indépendante des Parents d’Elèves de Tavers (AIPE) 

- -Toutes les classes ont bénéficié de l’intervention des éducateurs sportifs du club de 

handball de Beaugency en période 4. Les intervenants ont adapté leurs interventions au 

niveau de chaque classe. 

- La classe de GS CP a réalisé un élevage de coccinelles.  

- Toutes les classes ont participé aux matinées arts organisées à la fin de chaque période. 

Nous remercions les parents qui se sont rendus disponibles lors de ces matinées et qui 

nous ont permis de mener à bien ce projet. 

- Les GS CP et CE1 terminent leur cycle piscine : ils se rendent à la piscine le lundi et le jeudi 

jusqu’au jeudi 27 juin prochain.  

- L’ensemble des CM1 CM2 ont participé à un atelier pêche le vendredi 6 juin dernier.  

- Les CM2 ont visité le collège le 10 juin : journée de découverte: visite du collège, discussion 

avec la CPE, l'infirmière et la principale adjointe,  initiation en allemand grâce à un cours 

spécifique pour eux, temps d'échange avec des 5e et 3e pour répondre aux inquiétudes 

des futurs collégiens, découverte de Pronot et temps très apprécié par les élèves : le repas 

au self.  



- Les CM2 se sont rendus hier, le 16 juin à la matinée olympique organisée par le collège de 

Beaugency. 

- Les PS MS et GS CP se sont rendus à la Fondation du Doute à Blois le jeudi 12 juin dernier 

 

Organisation de la fin de l’année scolaire :  

- Le 26 juin : Les classes de CP CE1, CE2 CM1 et CM1 CM2 se rendront à l’aquarium de 

Touraine et au parc des mini châteaux.  

- Le 27 juin : Fête de l’école 

- Le 1er juillet : spectacle de chorale des CP CE1 CE2 CM1 CM2 

- 3 juillet : Journée olympique avec pique-nique de toutes les classes aux eaux bleues et 

après-midi sportive pour les CP-CE1 CE2 CM1 CM2 

 

 

Rentrée 2025: Prévisions des effectifs de 2025, répartition et vote par correspondance aux 

élections de parents d’élèves 

 

Nous devons également voter aujourd’hui pour l’organisation des élections des représentants des 

parents d’élèves pour l’année 2025-2026 afin que ce vote ait lieu par correspondance. 

La question qui vous est posée est la suivante : êtes-vous favorables à ce que le vote est lieu par 

correspondance aux prochaines élections des représentants des parents d’élèves ? 

Vote : Adoptée à l’unanimité 

Nous vous informons du départ de madame ANDRE. Nous ne connaissons pas le nom de l’enseignant 

qui prendra sa place. 

 

A l’heure actuelle, les effectifs (par niveau) sont 

les suivants : 

PS  8 

MS 15 

GS 10 

CP 13 

CE1 16 

CE2 15 

CM1 11 

CM2 14 

 

102 élèves en tout contre 109 actuellement 

 

 

La répartition privilégiée est la suivante :  

PS MS 8 + 15 =23 

GS CP 10 + 12 = 22 

CE1   16 

CE2 CM1 15 + 5  = 21 

CM1 CM2     6 + 14= 21 

 

 



Aide aux élèves en difficultés  

Nous n’avons d’intervention RASED sur le second semestre de l’année.  

La psychologue scolaire intervient régulièrement sur l’école sur des cas ponctuels.  

Pour les activités pédagogiques complémentaires :  

- CM1CM2 : Travail sur les acquisitions fondamentales en mathématiques et en résolution 

de problèmes.  

- CE2 CM1 : Calculs, addition et soustraction (technique opératoire) 

- CP CE1 : Travail sur les procédures de calcul mental 

- GS CP : Evaluation individuelle des acquis des élèves 

- PS MS : Langage oral et évaluation individuelle  

 

Actions pédagogiques envisagées pour l’année scolaire 2025-2026 

L’année commencera avec un spectacle de l’école de musique de Beaugency pour les PS MS GS et CP.  

L’année prochaine les élèves participeront tous aux dispositifs « école et cinéma » et 

« Cinématernelle ».  

L’école est également inscrite au dispositif « les incorruptibles ». 

Nous reconduirons également le projet choral pour les classes de CP au CM2.  

Les séances de piscine seront également reconduites sur le même format que cette année. Nous 

communiquerons en début d’année sur les demandes d’agréments pour les parents accompagnateurs. 

Quelques pistes de thèmes pour l’année scolaire suivante : le projet commun portera sur la 

citoyenneté avec des matinées consacrées aux jeux de société, nous aurons besoin de parents pour 

venir encadrer les jeux.  

 

Point sécurité 

Exercice incendie : Jeudi 12 juin, j’ai déclenché l’alarme à 10h30. Les classes de PS MS et GS CP étaient 

en sortie. L’école a été évacuée en 1minute 25. Personne n’était prévenu du déclenchement de 

l’alarme.  

Nous avons également réalisé un exercice incendie le vendredi 13 juin, à 15h20 sur le temps de fin de 

sieste des petits afin de tester l’évacuation du dortoir.  

 

Travaux, entretien, matériel pour l’école 

- La fuite au-dessus de la porte d’entrée maternelle est toujours existante malgré les travaux 

effectués. (travaux à partir du 7 juillet)  

- Placards classes élémentaires 

- Toilettes Maternelles 

- Cour maternelle 

- Tisanerie  



- Remettre les antis pinces-doigts en place sur l’ensemble des portes.  

Bilan de la coopérative scolaire 

Les entrées : 

-Dons : 219€ 

-Subvention de la mairie : 2000€ 

-Participation des familles aux sorties : 5€ pour les PS MS GS CP (180euros)  et 8euros pour les CP CE1 

CE2 CM1 CM2 (512 euros) 

-Photos : 727€ 

-Don de l’association de pétanque : 100€ 

-Fête de l’école (on ne sait pas encore)  

- Marché de Noël et fête du printemps : 1278 Euros 

 

 

Recette globale : 5000 € (hors fête de l’école)  

 

Les sorties :  

-Cinéma : entrées + bus 2077 euros avancés mais qui seront payés par l’AIPE. 

-Intervention handball : 480 € avancés mais qui seront payés par l’AIPE 

-Prix des incorruptibles : 407€ avancés mais qui seront payés par l’AIPE 

- Achat de gobelets pour l’école : 340euros  

- JMF (car + entrées) : 654 euros 

- Auteur salon du livre : 110 euros  

 

-Sorties scolaires : 

PS/MS et GS CP : 37 euros par enfant soit 1737 euros (soit 1557euros soit 34 euros par 

enfant payés par la coopérative une fois les participations familiales déduites)  

CP/CE1/CE2/CM1/CM2 : 38 € par enfant (soit 1956 euros ou 30 euros par enfant payés par la 

coopérative une fois les participations familiales déduites) 

 

Actualité périscolaire  

PROJET 2025 : Une année musicale 

Cette année a été placée sous le signe de la musique ! 



Nous avons eu le plaisir d’accueillir l’intervention d’un parent d’élève, venu avec sa troupe, ainsi que 

d’un ancien parent de l’école, qui nous a fait découvrir les instruments du monde. 

Un grand merci à ces musiciens pour leur présence et le partage de leur savoir ! 

Un après-midi karaoké a été organisé à la Cerisaie avec le foyer des Belettes 

PROJETS 2024-2025 

Changements à venir 

Le Portail Famille est dans l’ensemble bien utilisé par les familles. Cette période a également été un 

temps de test pour nous, les animateurs, avec de nouveaux paramètres à mettre en place et pour les 

familles. 

 

En septembre 2025, nous devrons encore nous adapter au logiciel, notamment concernant : 

- les inscriptions (dès le 1er aout 2025)  

- la transmission des documents 

 

Important : La cantine devra être réservée en début d’année pour toute la période scolaire. 

 

Deux possibilités s’offrent à vous :  

1. Mon enfant mange tous les jours. 

2. Je choisis des jours fixes (exemple : tous les lundis et vendredis). 

 

Les repas ne seront pas à la carte, pour des raisons d’organisation (commandes à anticiper). 

Transmettre un mail pour les modifications de planning et prévenir la cantine avant 9h00 pour les 

absences. 

MANIFESTATIONS 2024-2025 

Carnaval ensoleillé : Le carnaval s’est déroulé le mercredi 5 mars. Merci aux parents pour leur aide 

dans l’encadrement et la distribution du goûter ! 

Kermesse : L’équipe sera présente à la kermesse avec trois ateliers. La musique durant le repas sera 

assurée et gérée par l’équipe. 

SÉCURITÉ 

Un exercice de sécurité simulant un incident sur la centrale a été effectué un mercredi. 

ÉTÉ 2025 

Le centre de loisirs accueillera 50 enfants cet été. Certaines demandes sont en attente. 

3 sorties, 1 nuit au centre et le barbecue partagé 



INSCRIPTIONS 2025-2026 

Elles s’effectueront directement sur le Portail Famille à partir du 1er aout et seront traiter à partir du 

25 aout. 

Bilan des actions menées par les associations de parents d'élèves et présentation des 

actions envisagées pour l’année prochaine 

L’année prochaine l’AIPE part sur les actions suivantes : 

• Samedi 28 juin : Fête de la Saint Jean 

• Lundi 1er septembre : Café de rentrée 

• Vendredi 5 septembre : Goûter de rentrée 

• Dimanche 7 septembre : Buvette à la fête des Fontenils 

• Dimanche 5 octobre : Brocante 

• Dimanche 23 novembre : Marché de Noël 

Questions diverses 

Questions pour la mairie : 

- Quand la cour de l’école maternelle sera-t-elle refaite (plus sécuritaire) ? 

En principe les travaux doivent être réalisés pendant les vacances d’été. Nous sommes dans 
l’attente des devis. Au plus tard aux vacances de la Toussaint.  

- Quand est-il prévu le recrutement d’une nouvelle cantinière? Les repas de la cuisine 
centrale de Beaugency sont à priori moins bons.  

Pouvons-nous avoir une communication concernant la cantine : est-ce que API continue 
ou un recrutement est-il prévu ?  

Nous conservons le contrat avec la cuisine centrale de Beaugency seulement, à partir de 
septembre il y aura un cuisinier sur place. Les repas ne seront plus livrés.  Le cuisinier fera ses 
commandes et ses plats.  Pendant les petites et grandes vacances en revanche, les repas 
seront livrés. Une augmentation raisonnable  des prix est à prévoir, actuellement, la commune 
est parmi les moins chers, en dessous du cout de revient.  

- Nous n’arrivons pas à savoir les repas proposés par la cantine, le lien panneau pocket 
ne fonctionne pas depuis quelques semaines, est-il possible d’y remédier ? 

Tout fonctionne sur l’application.  

- Lors du second conseil d’école la mairie avait répondu qu’il était envisageable de 
remettre du calcaire sur le parvis de l’école et de couper les branches d’arbres de la 
classe de CM1 CM2 qui sont vraiment basses et dangereuses. Est-il possible de ces 
travaux sont réalisés cet été ? 

On peut tailler un peu les arbres mais pas à n’importe quel moment (automne)  

Concernant le calcaire, il n’y a pas de trous assez visibles pour être comblés. Nous verrons à 
l’automne avec les trous d’eau.  



- Serait-il possible de mettre des portes aux toilettes de maternelles ?  

Nous prenons en compte votre demande, nous allons voir ce qu’il est possible de faire 
rapidement. Il est en effet important de répondre à cette demande.  

- Est-il possible d’avoir des sandwichs sans mayonnaise ?  

Il n’y a que peu de possibilités, on essaye de varier au maximum mais une individualisation 
n’est pas possible. Une demande a été envoyée pour avoir un autre choix.  

- Remarque sur la vitesse excessive de certains devant l’école. Notamment des parents. 
Des voitures (toujours les mêmes) sont garées devant l’accès pompiers ou sur 
l’emplacement transport scolaire ?  

Pour la vitesse, nous proposons l’installation d’un ralentisseur avec un passage pour piéton.  

Pour le stationnement, installation de panneaux et rappel via un mot dans les cahiers.  

 

La séance est levée à 19h04 


